
タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 学校教育課

実施日 6月21日 会　　場 大井小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

今ある施設を耐震化や大規模改造するだけで良いのか。生徒増により増築した学校もある。一
方では空き教室が増えている学校もある。今後の人口、子どもの人口など考慮し学校区の見直
しが必要。なかなかふみ切れないが、公共施設のあり方の一つの例として学校区の見直しも、
もうそろそろ真剣に検討するべき。子どもの学習環境はどこの学校も同じでなくてはならない。

市の対応策・解決策等（回答）

　通学区域の見直しにつきましては、長期的な視野に立って検討していかなければならない問
題であると考えています。
　見直しにあたりましては、市内全域における将来的な土地利用を踏まえ、宅地開発の状況な
どを詳細に分析し、長期的な人口推計による児童生徒数の把握、それぞれの学校の適正規模
の確保と通学距離、通学上の安全確保、地域の方々のご意見の集約など多方面からの検討
が必要となります。
　過去に通学区域を定めた時の地域の方々との話し合いの経緯などから、見直しについて慎
重な地域もあるなどの課題もあります。
　今後、見直しにつきましては、時間をかけてでも、ふじみ野市の将来を見据えた中で、検討を
進めてまいりたいと思いますのでご理解をお願い申し上げます。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 学校教育課

実施日 6月25日 会　　場 東原小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　 給食センターなど各種公共施設があるが、借地の状況はどうなっているのか。老朽化施設と
あわせ借地の問題も含め検討した方が良いのでは。

市の対応策・解決策等（回答）

   大井学校給食センターについては、平成３６年４月３０日まで借地する契約となっております。
給食施設は恒久的に必要な施設なので、期間満了したからと言って返却できないものと考えて
おります。更新時期が到来しましたら、再度借地とするのか又は購入するのか、その時点での
最善策が検討されることになりますので、現時点でどのように扱うかについての結論は出ており
ません。
　 また、上福岡給食センターも国から借地しておりますが、施設が老朽化しておりますので、新
たに土地を購入し建て替える方向で調査検討しております。新施設が稼働するまでの間は引き
続き国から借地契約を継続することになります。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 学校教育課

実施日 7月5日 会　　場 三角小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　大井給食センターの前を午後５時によく通るが、チャイムが鳴った時にはすでに車に乗ってい
る。民間では有り得ない。民間では人手が足りなければ残業。仕事を回す人数しか雇わない。
本当に仕事量と人数が合っているのか調査してほしい。

市の対応策・解決策等（回答）

　給食センターでは、当日納品の食材を使って、限られた時間内に指示された食数を調整し、
学校給食衛生管理基準に規定されている受配校責任者の検食時刻（児童生徒の摂食開始時
間の３０分前）までに配送しなければなりません。
　給食センターにおける作業のうち、午前中の調理関係作業と午後行う洗浄作業にはその作業
量に大分開きがあり１日に均して処理できる性質のものではなく、午前中は特に作業量も多く食
品衛生及び労働安全衛生が特に重要視されます。従いまして調理作業に従事している職員は
正規職員・嘱託員・臨時職員がいますがそれぞれ勤務時間に差があり余剰人員が生じないよう
措置しております。
　職員の勤務時間はタイムカードで管理されており、定時の退庁時間は１７時となっております
ので、ご理解をお願い申し上げます。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 学校教育課

実施日 7月5日 会　　場 三角小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　三角小には、空き教室があるので特別支援学級を作ってほしい。
　発達障がいのある児童生徒に対しても支援願いたい。

市の対応策・解決策等（回答）

　本市では現在、６つの小学校と３つの中学校に特別支援学級を設置しています。児童生徒
は、障がいの状況により、知的学級、情緒学級、肢体不自由学級のいずれかに在籍していま
す。
　特別支援学級を新たに設置する場合には、いくつかの条件や状況を検討する必要がありま
す。その条件や状況とは、該当する児童生徒の障がいの状況や人数、次年度以降の入級者
数、施設面の整備、指導者の配置等があります。市教委は、学校からの情報をもとに、これらを
総合的に判断した上で埼玉県教育委員会に申請します。その後、埼玉県教育委員会の認可が
おりた段階で特別支援学級の設置となります。今後、三角小学校と市教委で児童の状況を密
に共有し検討してまいります。
　発達障がいのある児童生徒につきましては、東台小学校と駒西小学校の２校に、発達障が
い・情緒障がいの通級指導教室を設置し、その支援にあたっております。また、担任以外に支
援できる人員を生徒指導支援員として配置しております。今後も支援の充実に努めてまいりま
す。



6月30日
6月28日

タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 学校教育課

　平成２２年４月１日から施行されました「平成２２年度における子ども手当の支給に関する法
律」の施行通知に「子ども手当の趣旨や受給者の責務、受給権の保護を踏まえると、仮に子ど
もの育ちに係る費用である学校給食費や保育料を滞納しながら、子ども手当が子どもの健やか
な育ちと関係のない用途に用いられることは、法の趣旨にそぐわないものと考えられる」とされ
ており、学校給食費の滞納は、子ども手当て法の趣旨にそぐわないことが明確にされていると
ころです。
　しかしながら、子ども手当の全額を現金で給付する現在の方式では、子ども手当を学校給食
費に自動的に振り替えることはできません。
　学校給食費の未納者に対しては、学校と協力して保護者の理解と協力が得られるよう更に周
知を図り、支払う能力がありながら滞納している保護者に対しては強い態度で臨まなければな
らないと考えております。現在実施している対策としまして、未納通知はもとより、電話催告や臨
宅徴収を実施しており、引き続き学校との連携を図りながら未納対策に取り組んでまいりたいと
考えております。

実施日 会　　場
駒西小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　子ども手当てで１９億円という話の中で、給食費の未納の問題があると思うが、その考え方
は。
　給食費を払わなくても食べさせているがどのように考えるか。まじめに働いている人からみる
と納得ができない。
　新聞等で騒がれている給食費の未払いについて、ふじみ野市はどうか。

市の対応策・解決策等（回答）

上野台小学校
西小学校

6月24日


